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¿QUÉ HACEN?, ¿CÓMO VIVEN VOSOTROS? DENSE CUENTA Y SOLO DEJEN DE HACER AQUELLO Y
SOLO SEAN AMOR, PAZ, BONDAD, TERNURA, DULZURA; SOLAMENTE CON ESTO VOSOTROS

PODRÁS VENCER Y HAS VENCIDO EL LADO NEGATIVO.

[20211212] Amados míos, benditos sean en esta hora y vosotros logren el darse cuenta de vuestras
vidas, logren asentarse en sí mismos. Amados míos, porque es todo para vosotros reconocerse y que
vosotros tienen todas las cualidades de mi Padre, que debes de irlas observando en ti y deben de
irse, de irse aceptando que vosotros son los SERES, cada uno de vosotros son SERES con la diferencia
que vosotros tienes un cuerpo y que estás aquí en este cuerpo, con la diferencia de aquellos que se
han ido, que ellos hoy ya no tienen un cuerpo, pero que también se han ido con sus perturbaciones
en sus vidas, con sus falsas creencias y eso los tiene en esas escalas donde ellos están, así como
vosotros también crees. Ante la vida sagrada hay cosas que de aquí no existen, palabreríos que de
aquí no existen. Y vosotros se tienen que ir despojando de todas esas creencias burdas en vuestras
vidas, y cuando lo hagas, es a semejanza de quitarse una ropa, una ropa sucia, una ropa que ya esté
sucia y dispones a vestirte nuevamente.

De esta manera cuando vosotros te des cuenta, comenzará de nuevo el volver. Pero hoy les
encuentro con penumbras, hoy les encuentro perdidos vosotros en este universo, hoy les encuentro
perdidos en sí mismos. Y Yo les invito a que veas tu vida la que has hecho, todas las que han pasado
hasta hoy y logres ver las que solo es un juego que vosotros han jugado en esta vida, y que vosotros
estás jugando en este tiempo, en este momento. Y como vosotros la estés jugando eso es para
vosotros, es para sí mismo. Hermanos míos, solo es un darse cuenta que vosotros mimos, que cada
uno de vosotros solo está jugando su juego, cada quien, cada humano, cada conciencia siempre ha
sido así y siempre está siendo así, solo jugando vuestro propio juego, solo intercambiando
posiciones están vosotros jugando. Pero es bueno que hoy reconozcas tu propio juego, porque solo
es reconocer, solo es aceptarte cómo lo estás haciendo.

Para qué vosotros culmines con todas las cosas, es necesario el darte cuenta de que de ti emana
todo, de ti ha emanado todo, de ti está emanando todo y de ti seguirá emanado todo porque
vosotros eres el SER creador de vuestras propias cosas en tu vida, de vuestros juegos. Está el que ha
hecho el juego del odiar, éste está jugando su juego de odiar, pero esto le llevará, eso le dará una
añadidura de acuerdo a lo que está viviendo y se irá observando poco a poco en dónde está. Está el
violador, está el matón, está el ladrón, ellos están jugando ese juego, pero ese juego tiene su
recompensa y la recompensa es después de haberlo jugado, porque es de acuerdo a tu propio vivir,
¿no es primero sembrar y después cosechar? Esto es así.

Entonces es tiempo, es hora que vosotros te des un vistazo a ti mismo y logres ahí que son mis
deseos tan grandes que logres un darte cuenta en vuestro momento. Porque hoy te consume la
avaricia, la prepotencia, el desamor, el egoísmo, la envidia, los celos, la incomprensión, éstos les
están consumiendo. Esas energías negativas que han salido de ti en diferentes tiempos, han dado su
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efecto y están dando su efecto, es la siega, es la cosecha y esto es lo que está sucediendo en la
humanidad, en vosotros mismos, vosotros que me escuchan, vosotros que estás aquí, vosotros
humanos encarnados y vosotros desencarnados, hermanos míos, porque no hay diferencia.
Hermanos míos, son seres jugando el juego de la vida, hay quien se ha pasado la vida en admitir, en
aceptar del astuto hombre; porque os digo, vosotros vives de la aceptación, del admitir de otros, del
astuto, el astuto, le voy a llamar a vuestro gobierno, a todos los que han pasado, astuto os voy a
hablar con toda libertad de vuestro Papa, astuto son aquellos que han impuesto y que le han robado
a vosotros, por admisión, porque lo admites, vuestra autenticidad.

Y ya es tiempo que vosotros, que de vuestra boca salga solo el amor, solo la bendición, solo el
perdón, solo la paz. Que vosotros saques estos atributos hermosos de la vida universal y puedas
perdonar al astuto, al que arroja la piedra y esconde la mano, como vosotros, hermanos, como
vosotros. Así aquellos hombres que vosotros les llamas grandes en la tierra, son los que te gobiernan
y los que han hecho a vosotros todas las creencias que vosotros tienes, ellos te las han dado y vos
admitiste aquello y vives como ellos lo desean. Hermanos, hermanos, despierten, despierten, pero
obsérvalo en ti mismo, obsérvalo en ti que así estás siendo vosotros en tu vida cotidiana, en tu vida
de hoy eso está pasando, vosotros estás involucrado igualmente en esas formas, porque lo haces
igual y lo quieres hacer.

Y esta es la hora, este es el momento de que puedas vencer, puedas cambiar, puedas como el gran
alquimista lo hace que transforma todo a su paso para su bien, así también vosotros seas en lo más
interno de vuestro corazón, de vuestra alma, de vuestra conciencia, de vuestra mente. Y puedas ser
un SER con todos los atributos despiertos, quiero decir con todos los dones despiertos, con todos los
dones que así el Padre, que está muy dentro de ti, os los ha otorgado para ti. Pero como hoy están,
como hoy viven, sabiendo esto, reconociendo esto, ¿crees que has vivido bien?, ¿crees que has
estado bien?, ¿crees que has hecho las cosas divinas?, ¿crees vosotros que estás de mi lado? En verdad
te digo, solo obsérvate, vosotros lo eres todo, eres un SER magnifico, eres un SER eterno, pero has
hecho todo. No te hablo tan solo de esta ocasión, de este tiempo en el que estás ahorita, te hablo
de todas tus idas y venidas que has tenido en este mundo, en esta tierra, que has vivido en todas las
partes, te quiero decir, en todas las ciudades, por doquier, mis bien amados, has tenido experiencias
y tus experiencias te tienen aquí hoy postrado en esta tierra.

Vosotros amados SERES, amados hermanos tendrán que comenzar a un darte cuenta y usar el don
divino del perdón, pero no para nadie, es para ti mismo, conviértete en el perdón, date cuenta que
eres la luz, pero no para nadie más, porque primero eres tú. Has oído que Yo os dije: “Un ciego no
puede guiar a otro ciego, ambo se caería al abismo”. Solo es para ti, usa para ti estas herramientas
divinas y eternas, con las que ha vivido todos tus tiempos y lo has ejecutado en todos los tiempos.
Pero vosotros jugaste y has jugado, has querido sentir que tú eres el poder, pero perdiste tu
conciencia y te volviste Satán. Porque Satán es lo más vil de la vida contraria a ti mismo, y vosotros
como Satán que quisiste ser, entonces empezaste a cambiar tu autenticidad total y la empezaste a
cambiar, el amor por el odio, el perdón por las ofensas, el amor por el desamor. Vosotros
empezaste a jugar ese mundo y ese mundo da recompensas; también es tuyo, es tu juego y entonces
hoy te ha dado la recompensa del haber perdido tu conciencia, te habéis perdido en tu vida hasta el
momento que has vivido de creencias, que te has convertido en ese lado. Y por admisión, por
admitirlo vosotros has estado juntos en la tierra así, por admisión, porque así lo han querido los dos,
así lo han querido experimentar lo más vil de la vida y así has jugado en todos tus tiempos, así has
jugado y has andado por todo los lugares de esta tierra, la has caminado, en cada punto han hecho
lo que hoy se refleja.

Pero esto, ¿a quién se lo asumirás sabiendo esta verdad?, ¿a quién se lo asumirás vosotros? ¿No eres
tú el Creador, pues?, ¿no eres tú el que has vivido tantas vidas?, ¿no eres tú a quien Yo les he
encontrado en todas las diferentes vidas que has tenido?, ¿no eres tú el que has matado la verdad,
que la has convertido en mentira?, ¿no eres tú el que has matado el amor y has puesto como verdad
el desamor?, ¿no eres tú el TODO?, ¿no eres tú el ETERNO, el que has vivido eternamente? Pero,
¿cómo has vivido? Solamente Yo os les digo, cree en ti, cree en ti, mis bien amados, solo cree en ti y
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entonces la vida será diferente. Pues he aquí, el darse cuenta de que tú eres el TODO, que tú lo has
hecho todo y que tú lo estás haciendo todo, es como entrar en el perdón, y el perdón es el cambio,
es buscar cambiar las cosas que vosotros han hecho.

Hermanos míos, hoy vive la atrocidad aquí en tu mundo, esto no podrá extinguirse mientras que
vosotros, los SERES, no os transformen la vida. Aquí vive con vosotros, vosotros has hecho el
desamor, la venganza, la lujuria, los celos, la pobreza, los sufrimientos, todo cuanto ves y esto no se
irá hasta que vosotros lo puedas transformar, porque esto no ha descendido de alguna parte, de
otros planetas, de otros cielos, no; esto eres vosotros el creador y tú tendrás que convertirlos otra
vez.

Amados míos, como este momento, este momento está así porque vosotros están así, no se siente el
amor, porque vosotros no eres amor universal; no se siente paz porque vosotros no eres la paz,
porque vosotros eres bullicio, así vosotros lo han hecho. Entonces, y Yo lo que más deseo de
vosotros es un darte cuenta de ti mismo, en un darte cuenta de qué estás haciendo, qué están
haciendo cada uno de vosotros. La vida que hoy aparece contigo, es tuya, es de vosotros mismos,
vosotros la han hecho y por eso está aquí, si no fuere de ti no estuviera aquí, estuviera donde es. Es
por eso que lo que os deseo, es que vosotros te des cuenta de ti mismo, de cómo estás haciendo las
cosas para ti. Y vas a ver vosotros el gran involucramiento que tienes con este mundo, con el lado
inferior, con el lado contrario de ti, pero que es tuyo a fin de cuentas; y vas a darte cuenta de que
vosotros estás involucrado fuertemente y vas a darte cuenta que hoy es el momento del cambio, es
el momento de nacer de nuevo, no me refiero a un cuerpo, me refiero a tu conciencia, a la
aceptación de ti mismo. Porque es necesario nacer de nuevo, hermanos amados, es necesario nacer
de nuevo que es el darte cuenta.

Vosotros como humanos, ¿qué están haciendo?, ¿cómo vas desenvolviéndote?, ¿cómo vas haciendo
tu vida?, ¿qué es, mis bien amados? En verdad son SERES, SERES auténticos y vosotros eres creador
de tus cosas, cada quien, cada uno de vosotros es creador de sus cosas, cada uno de vosotros no
puede hacerle un mundo a tu hermano, no, cada uno de vosotros hace su propio mundo. Y aquí
estás, aquí estás viviendo vuestras propias cosas de la vida, lo que vosotros ya hiciste y estás
haciendo. Porque vosotros eres como un político en tu tierra, lo ves subir al escenario y hablándote,
y vos como oyente te maravillas por lo que te habla, pero debes verlo por detrás y has de ver cómo
se está riendo de vosotros, cómo está diciendo de vosotros y sabe él que vosotros son corderitos
mansos. Igualmente Yo con vosotros estoy y les he visto todas la veces y se de vosotros quién eres,
de dónde vienes, qué has hecho.

Hermanos amantísimos, es hora que vosotros se den cuenta de vosotros mismos, es hora que salgas
de esa gran prepotencia, la que os les caracteriza, de ese mundo, es hora que sea destruido por
vosotros mimos. Porque, ¿crees vosotros que otros les destruirá vuestro mundo equivocado? Si son
vosotros los responsables de sí mismos. ¿A quién le das la responsabilidad, mis bien amados? Si eres
vosotros el responsable de tu propia vida, de tus propios hechos. Porque esta humanidad se
esconde, se ha escondido detrás de un personaje que tú mismo hiciste para hacer tus fechorías y
esconderte detrás de él, para que vosotros mismo, tus hermanos, digan fue Satán, fue Satán el que lo
hizo, el que así lo hizo y me llevó a hacerlo, lo usas como defensa ante este mundo. Porque cuando
vosotros habéis matado o violado o robado, o le habéis pegado a tu esposa o a tu hijo, y tu hijo así
ha formado una denuncia en la tierra, vosotros dices allí, es que Satán fue el que me tentó e hice
todo esto.

Hermanos míos, solo deseo que os te des cuenta de ti mismo, solo os deseo que se den cuenta cómo
vosotros están actuando en esta vida, en este presente momento. Yo espero con todo el amor,
espero que vosotros te estés aceptando, estés fundido en la humildad divina. Es pues, solo dense
cuenta qué están haciendo, cómo están jugando vuestras vidas. Y a vosotros les puedo llamar
astutos, y astuto, y un astuto es Satán; para no hacerles oír mal la palabra, les llamo astutos, por no
decirles como le dije a mi amado Pedro, Satán, Diablo; les llamo mejor astutos a vosotros. Y Yo
espero que vosotros vayas asimilándote a ti mismo y te aceptes a ti todo lo que has hecho y todo lo
que debes hacer en este momento para encontrar tu propia salvación. Porque, en verdad Yo os
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digo, la salvación consiste en dejar de hacer lo contrario a una vida real, a una ley perfecta. Y
cuando vosotros das ese cambio, vuelves a ti, entonces tu mundo se transforma, todo esto es
transformado.

Es pues, ¿qué hacen?, ¿cómo viven vosotros? Dense cuenta y solo dejen de hacer aquello y solo sean
amor, paz, bondad, ternura, dulzura; solamente con esto vosotros podrás vencer y has vencido el
lado negativo. Mientras que vosotros no hagas esto, entonces todavía estarás en el pozo, todavía
estarás en los fangos, todavía tendrás mucha sed, mucha hambre, todavía sentirás el crujir de dientes
aquí en la tierra, todavía permanecerás aquí y verás, sentirás el ímpetu de la vida, el ímpetu de tus
cosas cómo te golpean. Pero mi gozo con vosotros es haberte dado, haberte hecho recordar que
vosotros eres el Creador de ti mismo, eres el Creador de ti mismo, cada uno de vosotros crea su vida
y la ha creado, en todos los tiempos ha sido así que han creado sus vidas, sus mundos, sus juegos
aquí en la vida y los han jugado; y todo tiene sus dividendos, todo tiene su recompensa, porque
todo lo que sale del Padre tiene recompensa. ¿No eres tú el Padre pues de las cosas?, ¿No son
vosotros los Padres de vuestros hechos? Pues entonces reciben de lo que vosotros plantas en la tierra.

Hermanos míos, solo te digo, entra a la humildad, acepta esa humildad divina que está en TÚ
CENTRO, está en tu alma, es tu alma misma, hazla y sean humildes, sean paz, sean amor. Desde
cuándo os he dicho, no tienes nada qué buscar en este mundo, no hay nada que puedas encontrar
en este mundo, y encontrarás lo que tú mismo has hecho, ¿muerte?, muerte; ¿vida?, vida; ¿desastre?,
desastre. Porque vosotros lo han hecho, porque tú eres tu propio creador de ti mismo, de tus cosas,
Solo dense cuenta, mis bien amados, solo dense cuenta vosotros. Vosotros eres un SER, y eres el SER
autentico, el SER que posee todo, porque eres un SER eterno y eres el SER que ha andado en esta
tierra, en todos los tiempos vosotros has andado y lo que no ha perdurado son tus cosas, son tus
hechos, en cada tiempo mueren, quiero decir, cambian.

¡Ay, mis bien amados! despierten vosotros que me escuchas, despierten, despierten, hermanos míos,
despierten, cree que esta es la hora, pero créelo que es el momento y esto será. Conociendo esta
verdad que tú mismo ERES, ¿qué has de buscar?, ¿qué buscarás ya en la tierra?, ¿qué buscarás
encontrar? Yo os digo, has llegado a saber de ti que eres el Creador, pues aquí en la tierra no hay
más grande, no hay cosa más grande, ni cosa más pequeña que haya que vosotros, porque vosotros
eres el dador de vida. He aquí, dense cuenta, solo es un darse cuenta de sí mismo y reflexionen, sal
de todas las cosas, perdónate, perdónate por todas las cosas que has hecho y cuando son
perdonadas las cosas por ti, son cambiadas, el cambio, porque aquello desaparece, porque vosotros
lo cambias, lo haces lo que quieres vivir. Porque todo es hacer, sembrar y cosechar. Entonces cuando
estés bien posicionado de ti, ¿dónde es el Dios castigador?, ¿o dónde está el Demonio? Y vas a ver
que no existen, que solamente existes vosotros, que tú eres Dios mismo. ¿No sientes el temor, mi
bien amado? Por qué os digo esto. ¿No oíste pues que Yo les dije a aquéllos hombres que Dios es en
Mí y Yo en Él?, ¿y no os dije pues que Dioses son todos? Eso lo dije hace más de dos mil años, solo
es que vosotros, el hombre no quiere entrar al Reino Divino, no, porque lo detienen las cosas que
ha formado de sí, no está saciado, vosotros no han saciado sus lados negativos, los que así has
querido experimentar en esta tierra. Por eso no puedes perdonar todavía, por eso no puede surgir el
amor universal de ti, aunque lo tienes y hoy ya lo sabes, no sale, no lo dejas salir, porque estás unido
al mundo equivocado.

Hermanos míos, solo vengo a hacer que te des cuenta para que no seas un pecador más, para que
no peques más diciendo que es otro el que te ha hecho el daño, que es otro el que no les deja vivir,
que no les deja SER para que no peques más, sabes que eres tú mismo, eres tú mismo. He aquí,
hermanos benditos, pues vosotros que me escuchas redímanse, perdónense, cámbiense, ámense,
ámate, sé bondad contigo mismo, sé la bondad, sé la alegría, acéptate que eres perfecto, pero acepta
también que vosotros has hecho lo imperfecto, lo imperfecto salió de lo perfecto. ¿No son vosotros
perfectos?, ¿no sois vosotros los perfectos? Pues vosotros hicisteis lo imperfecto, lo que vosotros
sientes que no es tuyo, es tuyo. Hay cosas de vosotros hoy que las ves, dices como raras, las ves
como venir de afuera; eso que ves que viene de afuera, es solamente el tiempo, es que lo que tienes
no lo hiciste en este momento, esto lo hiciste muchos tiempos atrás y vosotros no os te acordáis, no
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te acordáis de aquello y por eso dices que no es tuyo. Hermanos, y es necesario eliminar esas formas
para que seas autentico, sientas el placer, el amor divino de ser auténtico SER. Por eso os te digo,
perdona, ama, siéntete que eres tú y eso te hará sentir, te ha de hacer sentir que estás en el reino
divino.

Benditos sean todos, hermanos, Yo quisiera hablarte más y más, pero otra vez te recuerdo que Yo os
te he dicho, que Yo os les hablaba a aquéllos hombres y les decía: “Mucha es la mies, pero muy
pequeños los odres”. Así también les digo a vosotros, mis bien amados. Pero aquél que esté puesto
en su interior y quiera más de Mí, Yo le daré más, Yo le daré más y sin medida cuando él no tenga
mediadas. Pero por lo pronto, Yo hasta aquí por este instrumento Yo le he dado este pan sin
levadura y esta agua viva, sagrada. Suéltense, dejen que la alegría, dejen que la voluntad, el amor
surja de vuestra alma y se sientan, déjense sentir, dejen que este momento se llene de amor, porque
vosotros desbordas el amor, deja que este sitio, este lugar se limpie, porque vosotros lo limpies con
tu presencia de amor, con tu presencia de justicia, con tu presencia de paz. Esto, este lado negativo
del que está aquí, del que ha estado saturado este lugar por vosotros, puede limpiarse. Porque este
lugar lo has tenido saturado de desamor, de venganza, de ira, de esas energías negativas y esto vive
aquí, ha vivido por muchos tiempos y después a vosotros mismos les hace daño, porque sienes dolor
de cabeza, dolor de huesos, porque sientes malestares. Todo esto ya vosotros lo hiciste una vez y
por eso están aquí los efectos. Espero que lo vayas entendiendo cómo es que se trabaja, cómo es acá
en tu corazón, en tu mente, que estás trabajando. Porque la discordia es porque vosotros vives en
discordia.

Amados hermanos, mi paz os dejo, mi paz os doy, llévala, ve con ella a tus hogares y derrámala,
derrámate ahí con ellos y que ellos sepan con quién has estado, con quién has convivido tan siquiera
estos segundos. Benditos sean, hermanos amados, y para siempre Yo les digo, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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